須坂市立小山小学校だより

令和元年7月24日



No. 7

栃の木のように 深く根を張り 幹太く 枝葉ゆたかな人 須坂市立小山小学校

☆一学期が終了、明日から夏休みです。

充実したよいお休みになるよう、各家庭のご指導をお願いいたします。

4/4に新年度がスタートして4ヵ月弱、あっという間に夏休みを迎えました。 本日、終業式が行われ、各学級でも振り返り・まとめがあり、子どもたちは通知票 や健康の記録、学力調査の個票等の学習記録を持ち帰ります。家庭での生活を含めてそれぞれの 成長を振り返っていただいて、頑張れたことやできるようになったことなどよく褒め、認めてあ げて二学期の頑張りにつながるようお声がけください。

明日から、8/21(水)まで、28日間の夏休みとなります。学校でも学習や生活について指導しましたが、 特に長期休業は安全で規則正しい生活ができますよう、各ご家庭でのご指導をお願いいたします。8/22(木)、 二学期がスムーズにスタートできますよう、お子さんと休みの過ごし方についてよく話し合ってください。

* * * * * * *

[終業式での校長の話より]



4月の始業式で話した、今年度がんばってほしい目標 心(こころ)も体(からだ)もたくましい子ども よく考(かんが)える子ども

一学期、登校日数73日の一学期が、今日で終わります。 1年生は入学して4ヶ月がたちました。もうすっかり小山 の子になりましたね。2~6年生もそれぞれ新しい学年に なっての学期でしたが、一人一人、どんなことができるよ うになったかな? 新しく知ったことや分かったことは何 だろう? 友だちといっしょで良かったことは何だろう? それぞれ学級でも振り返りをしたと思います。その振り

返りをもとに、二学期に向けて努力できるといいですね。 4月の始業式で、今年度一年で頑張ってほしいことを3つ

の言葉で、お話ししました。「ありがとう!」「うれしい!」「た



\coprod のしい!」の3 つでしたね。ど うでしたか?

> 一学期の学習 や行事、学校の 生活の中で、こ の3つの言葉が たくさん出るよ うなことがあり ましたか? 運



動会をはじめ、全校での行事やそれぞれの学年でもいろいろな行事や活動、学習がありましたが、「ありがと う!」「うれしい!」「たのしい!」について、5,6年生に聞いてみようと思います。

5年生は7月の初めに「峰の原自然体験学習」に行ってきましたが、「ありがとう!」の感謝 ·の気持ちはどんなことで感じたり言えたりしましたか? (5年生二人にインタビュー)



6年生には6/1に行われた運動会の中で、「うれしい!」を感じられたことや場面を聞きます。(6年生二人にインタビュー)

いろんなものや人に「ありがとう!」の感謝の気持ちがもてて、友達といっしょに頑張れて「うれしい!」、たくさん練習してむずかしい技もできるようになって「うれしい!」・・・、そうして「ありがとう!」「うれしい!」がたくさん感じられたり言えたりすると、それぞれの行事や学校生活が「たのし





い!」き、他さっていっさね。とますのましの別れてとり、人つっとりんを皆も、大きのでがられる。皆で、大きなは、大きなは、大きない。とは、大きない。とは、大きない。とは、大きない。とは、大きない。とは、



事故やけがもなく、『明日も来たくなる、楽しい小山小』になったかなと思います。いい一学期でした。

さて、明日から夏休みですね。8月21日(水)まで、28日間のお休みです。事故やけがのない、楽しい夏休みにしてほしいと願っています。特に、**交通安全や不審者には気をつけて、絶対飛び出しません・知らない人にはついて行きません**。 では皆さん、8月22日(木)には、全員元気にまたここで会いましょう。

☆7/11,参観日のご来校、ありがとうございました。 □☆7/12, 笹送りの会が行われました。

1年生では親子給食、食育の講演と授業参観。4年生はプ





The same of the sa

栃の木応援隊の皆さんによる挨拶の呼びかけと、願い事の書かれた短冊とともに七夕飾りを燃やしました。



☆7/17,2年生が南部地域公民館の皆さんと、灯籠づくりをしました。(右写真→) 灯篭流し実行委員の皆様のご協力で、子どもたちそれぞれの灯篭が完成しました。8/11,18:30,灯篭流しに持って行きます。